



令和6年8月29日

認定こども園 幸町保育園・分園

ぱんだぐみ

朝晩に吹く風が、少しずつ涼しく感じられるようになりました。

まだまだ汗ばむ時期ですが、少しずつ秋の訪れを感じている今日この頃です。8月は花火を見たり、海に行ったり、夏ならではの経験をお家の方と楽しんだことだと思います。園での夏のあそびは、もうすぐ終わりとなりますが、プールあそびや水あそび、泥あそびを満喫できたのではないかでしょうか。初めは顔に水がかからることを嫌がり、逃げたり泣いたりしていた子どもたちでしたが、今では自分から水に向かって行く姿もチラホラ♪日々様々なことを学んで、たくさん成長が見られ嬉しく思います♡

さて、9月はいよいよ運動会が行われます！2歳児(こあらグループ)はジャンボタクシーに乗って、本園のお友だちと合同練習に参加する予定です。1歳児(うさぎグループ)も運動あそびをしながら、たくさん体を動かしていきたいと思っています。体調管理に注意しながら、9月も元気いっぱいに過ごしましょう♪



《保育参加、ありがとうございました》



●8月7日(水) 1歳児 (うさぎグループ)

<運動あそび>

いつもは進んで取り組む子も、お家の方を前にすると思うように動けずにいましたが、カラー積み木の上を歩いたり、ジャンプして下りたりと、楽しみながらできているところです。

<スイカのうちわ制作>

指先の力で紙をちぎることや、糊の使い方を知る機会になったと思います。保育参加を経て子どもの「ここまでできる」を感じ、家庭でもチャレンジしてみようと思うきっかけになれば嬉しいです。

●8月8日(木) 2歳児 (こあらグループ)

<運動あそび>

鉄棒にぶら下がって揺れたり、足の裏を鉄棒につけたり、足抜き回りをしたりと、鉄棒一つとってもできることは様々です。チャレンジする意欲を大いに褒めて伸ばしていきたいです。

<さかなつり制作>

マーカーやシールを使って自由に魚に模様を付けました。マーカーキャップの開閉もスムーズで、剥離紙からシールを剥がすことも慣れた手つきで行えていました。夏まつり会で使用した釣り竿の使い方を覚えていて、たくさん魚を釣ることができました。



えほん だいすき

子どもたちの好きな絵本を部屋の一角に置き、自由に選び読めるようにしています。自分で読むよりも、「読んで～」と持つて来る子がほとんどで読み始めると人数が増えていき、最後は読み聞かせのようになっています。

一関図書館の方に来ていただいて、定期的に開催している「おはなし会」にも興味津々の子どもたち。お家でも読書の秋を楽しんでみてはいかがでしょうか。